



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2023-00474338- -UNC-ME#FFYH

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO de la
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES

DECLARA:

Su acompañamiento a la conmemoración del Día Nacional de la Libertad Latinoamericana, el 17 de junio y que recuerda el aniversario de la muerte del general Martín Miguel de Güemes, comandante de las milicias rurales salteñas y figura central en las luchas de independencia y liberación del dominio español de Argentina y Latinoamérica.

A 202 años de su muerte, nos encontramos con la invitación a reflexionar sobre las maneras en las que hoy toda Latinoamérica sigue luchando contra los resabios que la dominación colonial dejó en nuestras sociedades, pero también contra las formas en las que el imperialismo busca someternos. Figuras como la de Güemes nos invitan a recordar y luchar por la resistencia colectiva, plural e igualitaria que resultó decisiva para contener desde el norte argentino el avance de los ejércitos realistas y que hoy son centrales para seguir construyendo una América Latina libre.

En tal sentido, el H. Consejo Directivo de la Facultad de Filosofía y Humanidades invita a la comunidad toda a acompañar esta conmemoración.